

ern Clement Ritzer zu Ober-Daxenbichl. Sie hat in ihrem Leben viel Gutes getan und hat ihr Schicksal mit beispielhafter Geduld getragen.

30. April: „Maifeier“ der SPÖ-Ortsgruppe zu Bollbichl mit einer Maibaumaufstellung. Wohl ein alter Schwoicher Brauch, der aber politisch neu belebt wird.

1. Mai: Goldene Hochzeit des Ehepaars Ägydius Steinbacher, Schustermeister, und seiner Frau Nothburga. Der Prior des Klosters in Volders hält den Dankgottesdienst, die Musikkapelle und die Schützen geben der Feier den festlichen Rahmen. In den Ansprachen wird das öffentliche Wirken des Jubilars herausgestellt: langjähriger Fähnrich der Schützenkompanie, durch viele Jahre Gemeindekassier, tätig in der Raiffeisenkasse und innerhalb der Feuerwehr.

9. Mai: Nach dem Abendgottesdienst findet sich der Kirchenchor im Gemeindegasthaus ein. Hw. H. Generaldekan J. Maier von Kufstein überreicht einer Reihe verdienter Kirchenchormitglieder ein erzbischöfliches Dankdiplom.

12. Mai: Öffentliche Volkszählung in Österreich mittels eines Personenblattes:

37 Zählsprenkel, 267 Hausnummern, 1373 anwesende Personen, 79 vorübergehend anwesende Personen.

14. Mai: Das Tiroler Kulturwerk (Präsident Dr. E. Enthofer) ladet die Vertreter der Gemeinde, der Schule und der Vereine zur Gründung eines Bildungsausschusses in die Gemeindekanzlei. Vorrangiges Nahziel: Errichtung einer Ortsbücherei. Fr. VHL. Anni Gottinger ist bereit, die Vorarbeiten zu übernehmen, die Gemeinde sichert die finanzielle Unterstützung zu und stellt im Untergeschoß der neuen Schule einen Platz für die Bücherei zur Verfügung.

15. Mai: Der ORF zu Besuch bei der Familie Gratz am Amberg, denn Herr Gratz ist weitum als ein ausgezeichnete Tierpräparator bekannt. Eine Rundfunksendung soll auf diesen seltenen Nebenberuf aufmerksam machen.

18. Mai: Beerdigung der Frau Maria Hochfilzer, geb. Brugger, welche völlig unerwartet im hohen Alter von 83 Jahren gestorben ist. Erstmals kommt der neue Begräbnisritus zur Anwendung.

15. Juni: Beerdigung der Altbäuerin Katharina Bichler zu „Daxer“, die im Alter von 81 Jahren gestorben ist.

15. bis 23. Mai: 8. Unterinntaler Bezirksschießen in Schwoich der Bezirksschützenbünde Kitzbühel, Kufstein und Schwaz.

26. Juni: Am Spätnachmittag, während der Schulvisitation durch den Bischofsvikar Dr. Franz Simmer-

stätter, erreicht uns die bittere Nachricht, daß VL. Balthasar Seisl im Landeskrankenhaus Innsbruck gestorben ist.

27. Juni: Tag der hl. Firmung, ein Regentag, und es „weint“ nicht nur der Himmel. Kollege Seisl wird in der Halle der Schule aufgebahrt.

1. Juli: Beerdigung des VL. und Obmannes des Fremdenverkehrsverbandes Schwoich, Balthasar Seisl, unter großer Teilnahme seitens der Gemeinde und der Bezirkslehrerschaft. Mit seinem frühen Tod, erst 27jährig, zerbricht eine junge glückliche Familie, aber auch die Dorfgemeinschaft verliert einen wertvollen Mitarbeiter.

16. Juli: 16.45 Uhr. Das Anwesen Harrissen steht in Flammen. In kürzester Zeit ist das Wirtschaftsgebäude vernichtet. Die herbeigeeilten Feuerwehren von Schwoich, Bad Häring, Kirchbichl und Kufstein bekämpfen das Feuer und können das Wohngebäude vor der Vernichtung bewahren. Nach einer Stunde war der Brand lokalisiert, wobei sich besonders das neue Tanklöschfahrzeug der Stadtfeuerwehr Kufstein mit seiner Wasserkanone bestens bewährt hat.

23. bis 25. Juli: Bezirksschützenfest des Schützenbataillons Kufstein, an dem sämtliche Kompanien des Bezirkes und Schützenabordnungen aus Bayern und Lana bei Meran teilgenommen haben. Die Kufsteiner Schützen haben die Ehrenkompanie gestellt. Für die heimischen Fremdgäste war das Fest eine willkommene Abwechslung.

29. Juli: Amtliche Kollaudierung der neuen Volksschule durch den Amtstechniker, Amtsarzt und Bezirksschulinspektor der Bezirkshauptmannschaft Kufstein.

30. Juli: Beerdigung des Johann Gschwantler, Schuhmachermeister i. R. zu Kralach. Er ist trotz seiner Lähmung 80 Jahre alt geworden, ist kaum außer Haus gekommen und hat sich ganz der Welt des Buches hingegeben, daher erstaunlich sein erlesenes Wissen.

6. August: Ein Naturschauspiel bei nächtlichem Himmel: Mondesfinsternis im Zeichen von Apollo 15: Mondlandung; mit dem Mondauto unterwegs im „Hochgebirge“ des Erdtrabanten; hervorragende TV-Übertragungen.

14. September: Gründungsversammlung des Schwoicher Wintersportvereines.

26. September: Gemeindegast Hermann Steinbacher heiratet Frl. Gertrud Lechner von Angath. Die Musikkapelle stellt sich als Gratulant ein, und viele wünschen dem Brautpaar Glück und Gottes Segen.

Ende September: Die Vorbereitungen zur Nationalratswahl sind im vollen Gange. Die Wahlversamm-